

Opération Chercheurs itinérants



Chaque année, la Fête de la science est l'occasion pour le centre Inria Lille - Nord Europe d'organiser l'opération "Chercheurs itinérants". Cette opération, créée en 2010 et qui se déroule durant deux semaines en octobre, est l'occasion pour les chercheurs d'intervenir auprès des élèves dans les établissements scolaires. Que vous enseigniez en collège ou lycée, cette opération est "fête" pour vous !

Chercheurs itinérants

Interaction Homme-Machine, programmation, imagerie de synthèse, intelligence artificielle... un partage de connaissances sur des sujets passionnants qui enrichissent d'ores et déjà notre quotidien.

Il ne s'agit pas d'un cours s'intégrant dans le programme scolaire, mais d'une opération découverte des thématiques de recherche abordées chez Inria par les chercheurs.

Comment ça marche ?

1. Le programme des interventions en fonction du public concerné (collège, lycée) est accessible début septembre en ligne
2. Téléchargez le formulaire d'inscription, remplissez-le et le renvoyer à l'adresse email indiquée

Les interventions des chercheurs Inria dans les établissements scolaires sont gratuites mais limitées en fonction de leur disponibilité.